

校長室だより第 17 号（令和 5 年 7 月 14 日）

4 月 6 日の始業式から、ちょうど 70 日間。

4 年ぶりに、コロナ以前の学校の姿が戻ってきました。子どもたちの頑張りや職員さんの努力、そして保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで夏休みを迎えることができました。ありがとうございました。

以下は、7 月 14 日、夏休み前の集会（テレビ放送）で私が話した内容です。

おはようございます。元気に挨拶できたようですね。とてもうれしいです。

4 月 6 日から始まった令和 5 年度。学校にはちょうど 70 日間登校しました。その 70 日の間には、いろいろなことがあったと思います。（1 年生は、67 日です。）

友達たくさんできたよ。係活動頑張ったよ。あさがおや野菜をそだてたよ。

上手な絵が描けたよ。金賞もらったよ。初めての毛筆や笛が楽しかったよ。

クラブ活動が楽しかった。委員会活動を責任をもって行ったよ。

運動会では応援団に挑戦したよ。徒競走で 1 位になったよ。ダンスをカッコよく踊ったよ。

表現運動発表会に出場し、ジャングルを探検してきたよ。

ゆりのき活動でお兄さんお姉さんがやさしかったよ。

プールが楽しかった。もっと入りたかったな。

げんきキャンプ最高だったよ。ザリガニをたくさん釣ったよ。

委員会・クラブ・ゆりのき活動でリーダーとして頑張ったよ。

など、いろいろな体験をして、心も体も成長したことと思います。

明日から 43 日間の夏休みです。どんなことをする予定ですか？家族で楽しく充実した夏休みにしてください。

最後に、楽しい夏休みにするためには、絶対に守ってほしいことがあります。

それは、事故にあってはいけないということです。交通事故はもちろん、危険な場所で遊

んでけがをしたり、海や川でおぼれてしまったり。そんなことがないように。気を付けてください。命は一つしかないのですから。また、困ったことがあったら、お家の人や信頼できる大人に相談してください。

遊んで、勉強して、お手伝いをして、そして、ゆっくり休んで、8月28日に元気なみんなに会えるのを楽しみにしています。